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MUNICIPALIDAD DE CONCÓN 
    SECRETARIA MUNICIPAL  
 

ACTA ORDINARIA DE CONCEJO         Nº 22 
LUNES 30  DE JULIO DE 2012 

CONCEJO  MUNICIPAL  
MUNICIPALIDAD DE CONCÓN 

                                                           
TABLA: 

1. APERTURA DE LA SESIÓN 
2. APROBACIÓN ACTA ORDINARIA NO HAY 
3.  INFORME SEÑOR ALCALDE   
4. CORRESPONDENCIA RECIBIDA Y DESPACHADA 
5. PRONUNCIAMIENTO RENOVACION PATENTES 
 ALCOHOL 
6. PRONUNCIAMIENTO SUBVENCIONES 
7. COMISIONES  
8. INCIDENTES 

 
PRESIDENTE DEL CONCEJO                            
 

-  En nombre de Dios y la Patria damos por iniciado el Concejo                        
Ordinario  Nº 22  correspondiente al 30  de julio de 2012, siendo 
las 17.15 horas, asisten; Concejal  Mario Núñez,  Concejal  
Alberto Fernández,     Concejal   Marcial Ortiz,  Concejal  
Ricardo Urenda, Concejal  Susan Spichiger,    Concejal  María 
Estrella Espina,  Presidente del Concejo   y  Secretario Municipal  
Sra. Maria Liliana Espinoza   

-  Solicito incorporar en la tabla  el punto de la ratificación del 
cambio de fecha de esta reunión ordinaria  para el día de hoy, 30 
de julio a las 18.50, por la aprobación en votación , unánime 
ACUERDO N° 145 

- APROBACIÓN ACTA ORDINARIA  no hay 
- INFORME ALCALDE Ord. N° 87 de la Dirección de 

Administración y Finanzas  que remite balance ejecución 
presupuestaria segundo semestre año 2012  
 

CONCEJAL          RICARDO URENDA  
 

-   Como presidente de la comisión Finanzas me gustaría citar a una 
reunión de comisión para estudiar el Balance de Ejecución 
Presupuestaria  segundo trimestre antes del miércoles  a las 15:30 
horas  
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PRESIDENTE DEL CONCEJO  
 

-  Quería informar que la Corte Suprema  nos dio el favor en cuanto 
al cierre del campo dunar,  hoy día se confirmó por tres votos a 
favor y dos en contra,  lo cual nos deja contenta porque el 
municipio no ha dejado de seguir trabajando  por proteger lo que 
es el campo dunar  y espera lograr de aquí  al próximo año que 
sea declarada las 44 hectáreas como Santuario de la Naturaleza , 
por lo tanto quiero felicitar al Asesor Jurídico  que no ha fallado y 
que siga así 
     

CONCEJAL               SUSAN SPICHIGER  
 

-  Quería aprovechar de informar  que el día jueves en sesión de 
Consejo Regional , en donde estaba presente el Concejal Marcial 
Ortiz,  el Consejo Regional aprobó el proyecto del carro de 
rescate de la sexta compañía de bomberos  
 

PRESIDENTE  DEL CONCEJO  
 

- Si, se agradece  todo el apoyo que hubo del Consejo Regional  y 
la presencia de la Concejal Susan Spichiger  y Don Marcial Ortiz 
que también estuvo allá  
 

CONCEJAL          ALBERTO FERNÁNDEZ  
 

-  A pesar que nosotros no estuvimos pero igualmente  vimos la 
situación  y también aportamos  con nuestro  gramo de arena  
 

CONCEJAL    MARÍA ESTRELLA ESPINA 
 

-  Solamente agregarme a las felicitaciones,  si bien no estuve 
presente pero todos hicimos lobby con los Consejeros  y creo que 
los seis concejales lo hicimos  
 

CONCEJAL          RICARDO URENDA 
 

-  Solo aportar lo contento que estoy y el aporte que significa para 
la comuna  tener un carro de esta categoría y efectivamente  es un 
logro de bomberos  y un logro de los Concejales de manera 
transversal, entiendo que también es un logro del Alcalde y la 
comuna y de esperar que llegue lo antes posible  el carro  
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PRESIDENTE DEL CONCEJO  
 

 
- CORRESPONDENCIA RECIBIDA Y DESPACHADA no 

hay  
- Voy a solicitar el pronunciamiento para ratificar el cambio de día 

y hora  de la reunión ordinaria para el día lunes 30 a las 18.50 
horas, por la aprobación en votación unánime  ACUERDO N° 
146. 

- PRONUNCIAMIENTO PATENTES DE ALCOHOLES 
RENOVACIÓN tengo entendido que hubo una reunión de 
comisión en la cual se llegó a un acuerdo  
 

CONCEJAL               RICARDO URENDA 
 

-  Efectivamente nos reunimos en comisión y ya lo habíamos 
reunido antes de la sesión anterior para ver cuales son las patentes 
que están con su documentación al día  y cuales son las patentes 
que se pueden aprobar, conversábamos con usted que existe  
voluntad de aprobar  todas las patentes que cumplan con su 
documentación en este minuto y como se vio con la comisión de 
finanzas y que se van a traer 5 que cuentan con su documentación 
y la idea es  poder ver después de Concejo las otras,  ver los 
problemas y obviamente  existe voluntad del Concejo y del 
municipio de poder tratar de solucionar los problemas existentes, 
ningún Concejal o miembro del Concejo se manifestó por cerrar 
las patentes y vamos a tener la mejor voluntad siempre que se 
pueda, las otras patentes que no están aquí las podemos ver 
después del Concejo y me gustaría  que hubiera estado la DOM 
presente ,  parte de los problemas que tenemos son productos de 
resoluciones o de diferencias de criterios con la Dirección de 
Obras y me gustaría que en la próxima  sesión estuvieron y si no 
puede estar el director por lo menos que este un funcionario , 
tener la postura de la dirección para llegar a una solución, es 
sabido que hay un campo en donde nosotros no podemos actuar  y  
no teniendo la resolución de la DOM no se puede por mucho que 
allá buena voluntad , necesitamos que la DOM este presente en 
todas las reuniones que tengamos de las patentes. 
 

PRESIDENTE DEL CONCEJO      
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- No creo que sean muchas  porque estamos en la fecha limite y de 
continuar después de la reunión   el Concejal Ortiz, María Estrella 
y el Concejal Fernández me parece que tenemos una actividad  
por lo cual yo vería mañana como conversar el tema,   la voluntad 
esta de solucionar pero ojala que no tengamos que caducar 
patentes,  pero hay gente no se ha preocupado y otra gente que si 
se ha preocupado  y citar al director de obras para que este tema 
podamos solucionarlos, la voluntad esta  pero hay cosas en la 
dirección de obras que no podemos  saltar , mañana tenemos  para 
ver el tema  
 

CONCEJAL               MARCIAL ORTIZ 
 

-  También temas de la municipalidad  que a veces  le impiden a las 
personas sobre todo pagar, si podemos solucionar  en la mañana 
que esas personas puedan pagar en la tarde  

 
SECRETARIA MUNICIPAL 
 

- Nadie puede pagar una patente si no está con el acuerdo  del 
Concejo, una vez que sea vea la situación  hay que traerlo a 
Concejo extraordinario ,otorgado el pronunciamiento recién el 
contribuyente puede pagar  
 

CONCEJAL               MARCIAL ORTIZ 
 

-  por eso dijo que si hay acuerdo dentro del día  que ellos no tenga 
problemas de pagar en la tarde  

 
SECRETARA MUNICIPAL 
 

- Es un tema que hay que ver con la directora del departamento  y 
con los tesoreros municipales,  pero ellos puede pagar al otro día 
 

PRESIDENTE DEL CONCEJO 
 

- Podemos citar a una reunión extraordinaria mañana  
 

CONCEJAL               RICARDO URENDA 
 

- Mas  que una reunión extraordinaria necesitar analizar y ver los 
temas , no sé si se puede citar mañana a primera hora una reunión 
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de comisión  y para ver los casos que tenemos pendiente y ahí ver 
si procede citar a reunión extraordinaria mañana  o eventualmente 
el miércoles , pero es importante citar a una reunión en donde 
estén  los entes, donde este jurídico secretaria municipal, obras , 
para analizar cada uno de los temas y el municipio pueda tener 
una postura obviamente tratando de solucionar los problema que 
tenemos con las patentes.  
 

PRESIDENTE DEL CONCEJO    
 

-  Mañana a las 8.00 horas Comisión Finanzas  
- PRONUNCIAMIENTO PATENTES DE ALCOHOLES  roles 

490249, 400001 y 490082, por la aprobación en votación, 
unánime ACUERDO N° 147 

- Roles 490218 Y 402789 por la aprobación en votación, 
ACUERDO N° 148 unánime  

- SUBVENCIONES  
 
SECRETARIA MUNICIPAL 
 

-  En virtud de los que se iban completando la N° 29 y N° 34 Club  
Adulto Mayor Azucenas de Higuerilla  e Unión Comunal de 
Adultos Mayores cumplieron con lo solicitados y las obras se le 
pidió un informe a control  en relación a las revisiones y 
estaríamos en condiciones de traerla en el próximo Concejo pero 
traerlos con las que esta fuera de plazo  y han cumplido con todo   
 

PRESIDENTE DEL CONCEJO   
 

-  Por al aprobación subvención Club Adulto mayor Azucenas de 
Higuerilla, la suma de $ 190.000, para recreación paseo fin de 
año, por la aprobación, unánime ACUERDO N° 149 

- Unión Comunal de Adultos mayores $ 300.000 para 
financiamiento  actividades año 2012, por la aprobación en 
votación, ACUERDO N° 150 unánime. 

- COMISIONES no hay 
- INCIDENTES no hay 
- No habiendo mas que tratar se cierra la sesión  
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MARÍA L. ESPINOZA GODOY  
SECRETARIO MUNICIPAL  

 
  
 


